

RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

04-10 Maret 2024



Joyful (9-12 Tahun)

Tulus Buat Yesus

Sejak Kecil Sudah Kuat

Datang pada Tuhan dengan kerendahan hati adalah sebuah sikap yang penting bagi setiap orang. Ketika kita datang pada Tuhan dengan kerendahan hati, kita menyadari bahwa kita tidak sempurna dan membutuhkan bantuan-Nya. Ini berarti kita mengakui bahwa Tuhan adalah sumber segala kebaikan dan bahwa kita bergantung sepenuhnya pada-Nya. Bagi kita, datang pada Tuhan dengan kerendahan hati berarti kita mengakui bahwa kita tidak selalu benar atau sempurna. Kita mungkin melakukan kesalahan atau menghadapi tantangan dalam hidup kita, tetapi ketika kita mengakui kelemahan kita dan meminta pertolongan Tuhan, Dia akan selalu mendengarkan dan memberikan bantuan-Nya. Kerendahan hati juga berarti kita bersedia belajar dan bertumbuh. Kita yang datang pada Tuhan dengan kerendahan hati siap menerima pengajaran dari-Nya dan mengubah hidup kita sesuai dengan kehendak-Nya.

Datang pada Tuhan dengan kerendahan hati juga mengajarkan kita untuk menghargai orang lain dan berbuat baik kepada mereka. Ketika kita mengakui bahwa kita tidak sempurna, kita lebih bersedia untuk memahami dan menghargai perbedaan orang lain. Kita menjadi lebih ramah, lebih sabar, dan lebih mau membantu sesama. Jadi, kalau rindu bertumbuh dalam iman dan mengalami kasih Tuhan, datang pada-Nya dengan kerendahan hati adalah langkah pertama yang penting. Yuk datang pada Tuhan dengan kerendahan hati.

Rhema Hari ini
Lukas 7:38

Sambil menangis ia pergi berdiri di belakang Yesus dekat kaki-Nya, lalu membasahi kaki-Nya itu dengan air matanya dan menyekanya dengan rambutnya, kemudian ia mencium kaki-Nya dan meminyakinya dengan minyak wangi itu.

Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:

Tuhan Yesus, kami datang pada-Mu dengan kerendahan hati. Kami tau bahwa Engkau adalah sumber dalam kehidupan kami. Terima kasih Tuhan. Amin.

1. Pernahkah Sahabat mengakui kesalahanmu di hadapan Tuhan?

2. Jika pernah, apa yang Sahabat rasakan setelah itu?

3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:

**Gerakan Baca
Alkitab!
Yohanes 4**